

Courriel d'opinion

Mme Eloïse Corbeil

A qui de droit,

Je suis la propriétaire du Café les Oubliettes situé aux coins des rues Bellechasse et St-Vallier. Depuis presque 10 ans maintenant j'ai participé à développer ce coin qui est devenu un endroit stratégique tant pour les habitants du quartier que pour les travailleurs qui se rendent chaque matin au tribunal de la jeunesse situé en diagonal du café ainsi que pour les cyclistes qui y circulent. De plus, tous les matins une trentaine d'enfants y traversent avec leur parent ou avec l'aide de la brigadière.

Depuis que j'y ai pignon sur rue, j'ai vu l'aménagement d'une magnifique piste cyclable que beaucoup de citoyens utilisent pour se déplacer et relier nos grandes étendues. J'ai vu deux îlots de chaleur appelés ruelle « s'enverdier » et devenir de véritables petites aires de jeux communautaires pour les enfants et les parents: soirées cinéma en plein air l'été, maison hantée à l'Halloween, anniversaires, pick-nick et apéros, etc...

J'ai vu un dépanneur désaffecté se transformer en café de quartier que j'ai bâti avec tout mon amour. Ce café est devenu une destination non seulement pour les résidents de Rosemont la Petite-Patrie mais aussi pour ceux des quartiers voisins du Mile-End, du Plateau, de Ville Marie et de Villeray.

J'y accueille les professionnels du palais de justice, les personnes âgées du CHSLD Paul-Gouin situé un peu plus bas, les gens de la clinique dentaire un peu plus loin, les étudiants qui ont besoin de sortir de leur colocation, les artistes du théâtre l'Illusion, des musiciens etc...

J'ai réussi à traverser la pandémie et à me tenir debout de peine et de misère malgré l'inflation et la pénurie de main d'œuvre mais, la construction du poste de ventilation Bellechasse viendra donner le coup fatal au café et forcera la fermeture de mon établissement. Je ne pourrai survivre à 4 ou 5 ans de travaux majeurs qui occasionneront une pollution sonore et un niveau de décibels beaucoup trop élevé pour installer ma terrasse ou même simplement ouvrir les fenêtres du café... sans parler de la poussière inévitable et du dynamitage soudain ... et plus encore! Cette mauvaise idée d'emplacement va nous faire revenir à ce coin un peu désert et aride sans enfants ni verdure d'il y a 10 ans!

Cette situation, digne d'un mauvais Kafka moderne, est d'autant plus absurde car toute cette destruction pourrait être évitée si la construction se faisait sur le terrain de la STM au coin de St-Denis et de Bellechasse où aucun être humain n'aurait à subir ces injustices techniques, politiques et bureaucratiques.

Vous faites une grave erreur et causez beaucoup plus de mal que ne pensez en construisant ce poste de ventilation sur le rue Bellechasse entre Chateaubriand et St-Vallier.

--

Eloïse Corbeil